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ATA  41/2021 – 08.09.21   Ordinária  

Aos oito dias do mês de setembro de dois mil e vinte e um, às dezoito horas, 

após a verificação de quorum, a Vereadora Maria Helena, Presidente, 

declarou aberta a Sessão Ordinária da Câmara de Vereadores de Arroio dos 

Ratos. Passou-se a leitura das correspondências recebidas: ofício 188/2021, 

em resposta as indicações 131/2021; indicação 133/2021. Ofício 189/2021, 

em resposta ao ofício 154/2021, designando reunião para o dia 14 de 

setembro de 2021, 15 horas, para tratar da questão do esgotamento sanitário 

do loteamento Àgua Azul. Decreto 79/2021. Requerimento de autorização 

para viagem à Brasília pelo período de 27 de setembro de 2021 a 01 de 

outubro de 2021, dos vereadores Dilson Lemos, Tiago Abade e Marco 

Monteiro. Não havendo manifestações, o requerimento foi aprovado por 8x0, 

tendo sido autorizada a viagem pelo Plenário. Correspondências expedidas: 

nada consta. Tribuna Popular: nada consta. Grande expediente: Inscrito o 

vereador Bernardo, que passou a fazer uso da palavra, colocando a falta de 

serviços básicos no Bairro Areal colocando que “Como vereador procurado 

por moradores, venho me manifestar no grande expediente a respeito das 

condições do Bairro Areal. O Bairro Areal não está contemplado com 

serviços básicos como água e recolhimento de lixo. É necessário e justo que 

os serviços alcancem a todos os Bairros, para que todos os munícipes sejam 

atendidos de forma igualitária. A falta de serviços básicos, como os citados 

acima, prejudica a qualidade vida dos moradores e merece ser sanada pelo 

poder público. Na ocasião, junto cópia do abaixo assinado dos moradores, 

onde postulam providências no que diz respeito ao recolhimento do lixo 

naquele local e solicito a aprovação da presente indicação.” Disse que 

conversou com o Prefeito e o Secretário de Obras a respeito e que se 

comprometeram em adotar as providências. Comunicações: nada consta. 

Ordem do dia: Discussão Preliminar: Passou-se a leitura e discussão 

preliminar do Projeto de Lei 069/2021. Não havendo manifestações, o 

Projeto de Lei 069/2021 foi encaminhado à Comissão Geral de Pareceres. 

Passou-se a leitura e discussão preliminar do Projeto de Lei 070/2021. A 

vereadora Neida disse que gostaria de convocar os munícipes que estiveram 

nesta Casa, submetendo a apreciação da população, com  a presença dos 

servidores do Executivo ou de um tributarista contratado por esta Casa. Pela 

Presidente  foi dito que o Projeto vai para a Comissão, continua a tramitar e é 

possível marcar reuniões, tantas quantas forem necessárias. Pela vereadora 

Neida  foi dito que gostaria de ouvir aquele grupo de oito pessoas que 
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estiveram nesta Casa. A vereadora Cíntia, sugeriu que as pessoas que 

estiveram na Casa possam trazer seus carnês e é importante que haja 

discussão. O vereador Bernardo disse que gostaria de reforçar a 

necessidade de um tributarista, porque quer detalhes deste projeto de Lei, já 

que na outra gestão incorreram em erro pela falta de um especialista, porque 

nunca foi falado que haveria aumentos nesta proporção e depois os 

vereadores “passam por mentirosos”. Não havendo mais manifestações, o 

Projeto de Lei 070/2021, foi encaminhado à Comissão Geral de Pareceres. 

Ata 040/2021. A ata 040/2021 foi colocada em votação e aprovada por 8x0. 

Explicações pessoais: a vereadora Neida justificou sua ausência na sessão 

ordinária do dia 31 de agosto de 2021, por motivo de doença com familiar, 

razão que impossibilitou sua vinda.  A justificativa da vereadora Neida foi 

submetida ao Plenário e acatada por unanimidade.   O  vereador Bernardo, 

fazendo uso do espaço de líder, em nome da bancada do PP, parabenizou o 

Procurador desta casa pela aposentadoria desejando saúde e felicidades. 

Disse que o senhor José Carlos Silva Silveira sempre foi um homem 

dedicado à vida pública, grande líder de Partido, tendo sido vereador, 

Prefeito e também um bom conselheiro também. Não havendo mais nada a 

ser tratado, a Senhora Presidente encerrou a sessão, agradeceu a presença 

de todos, sendo lavrada a presente ata que vai assinada pela Presidente 

Maria Helena Menezes Silveira ............................, pelo  Secretário Jeslei 

Salines de Souza ................................. e pelos vereadores 

                           Bernardo Cairuga Pereira 
                          Cíntia Jardim 

Dilson Lemos 
Marco Antonio Correa Monteiro 

Neida Lima  
Osmar Carvalho Didoliche 

Tiago Abade 

 

          

 


